Frau von Beamten vergewaltigt?

ERFURT (dpa). Weil sie eine Frau vergewaltigt haben sollen, stehen zwei Polizisten in Erfurt vor Gericht. Die Staatsanwaltschaft wirft ihnen vor, im September eine Frau in deren Wohnung in Marlishausen zum Sex gezwungen haben. Der Prozess gegen die 28 und 23 Jahre alten Beamten der Polizeiinspektion Gotha begann am Dienstag vor dem Landgericht Erfurt mit einer Verzögerung. Laut Anklage haben die zwei Männer die damals 32-Jährige im vergangenen September in Gewahrsam genommen und wollten ihre Identität überprüfen, da der Ausweis der Frau gefälscht gewesen sei. Die beiden räumten den Geschlechtsverkehr mit der Frau zwar ein, sprachen aber von einvernehmlichem Sex. Laut Anklage handelten sie aber deutlich gegen den Willen der Frau. Beide sitzen seit Herbst in Untersuchungs-

Anmerkung von H.Rencker:
Das ist nicht der erste Fall mit derartigen Anschuldigungen.
Mich beschleicht das Gefühl, dass es gelegentlich gegen
Verzicht auf Anzeige geduldete Vergewaltigungen gibt.